

BiketheRock 2015 powered by KMC – Jede Menge Feinkost



Olympiasiegerinnen und Weltmeisterin sind dabei
Das verspricht Klasse: Mit den Olympiasiegerinnen Julie Bresset und Gunn-Rita Dahle-Flesjaa, sowie Marathon-Weltmeisterin Annika Langvad haben sich drei weitere große Namen als Teilnehmerinnen beim 15. BiketheRock powered by KMC angekündigt. Bresset bringt am 3. Mai ihr komplettes Team BH-Sr Suntour-KMC nach Heubach mit, zu dem jetzt auch die Deutsche Meisterin Adelheid Morath zählt.

Der MTB-Feinkostladen BiketheRock hat sein Sortiment wieder mal mit den Besten der Besten bestückt. Die Olympiasiegerin und zweifache Weltmeisterin Julie Bresset gastiert auch 2015 unterm Rosenstein. Nach einem etwas schwierigen Jahr hat sich die sympathische Französin für dieses Jahr neu aufgestellt und dürfte beim Bundesliga-Rennen drei Wochen vor dem Weltcup-Auftakt schon gut in Form sein.

Zu Beginn der Saison auf Zypern hatte sie noch keine Chance gegen die Dänin Annika Langvad. Die Marathon-Weltmeisterin von Specialized bereitete sich allerdings auch auf das Etappenrennen Cape Epic vor, das sie dann gemeinsam mit ihrer Schweizer Partnerin Ariane Kleinhaus auch gewinnen konnte.

Annika Langvad gewann dreimal das Regenbogen-Trikot auf der Langstrecke, doch auch im Cross-Country gehört zu den Besten der Welt. Sie hat 2010 und 2014 in Heubach gewinnen können.

Adelheid Morath war damals 20 Sekunden dahinter Zweite. Zum ersten Mal tritt sie in Heubach im Trikot der Deutschen Meisterin an. Und das BiketheRock, das war für die Freiburgerin schon immer was Besonderes. „Das ist mein Lieblingsrennen und ich will da auf jeden Fall gut drauf sein“, sagt Morath. „Allerdings ist das Resultat vom letzten Jahr ja kaum noch zu toppen.“

Zumal sich auch Gunn-Rita Dahle-Flesjaa von Multivan-Merida ins Damen-Peloton gemischt hat. Die erfolgreichste Mountainbikerin aller Zeiten hat ja schon viermal für den Felspokal aus Heubach am Flughafen Übergepäck bezahlt und im vergangenen Jahr ihren 29. Weltcupsieg ein paar Mal nur knapp verpasst.

Zuletzt, beim Sunshine Race in Nals, Italien, war die Lokalmatadorin Eva Lechner (Colnago-Südtirol) ihre stärkste Konkurrentin. Die dreifache Weltcupsiegerin aus Italien gehört ebenfalls zum hochkarätigen Personal auf der Meldeliste.

Es gibt aber auch noch einige andere Kandidatinnen, die um den Sieg mitfahren können. Da ist zum Beispiel Lisi Osl (Ghost Factory Racing), die 2009 schon mal das BiketheRock gewonnen hat und im Vorjahr Vierte war. Mit ihrem Team kommt auch die DM-Dritte Helen Grobert, die von Focus XC zu Ghost gewechselt ist.



Aus ihrer ehemaligen Equipe kommt auch der Deutsche Meister Markus Schulte-Lünzum zum BiketheRock. Der U23-Weltcupsieger 2013 ist eine der größten deutschen Nachwuchshoffnungen. Er bekommt es auch mit Julie Bressets Teamgenossen Maxime Marotte und Stephane Tempier zu tun, zwei Franzosen, die im vergangenen Jahr beide mehrfach auf dem Weltcup-Podium standen.

Wie bereits bekannt, stehen ja bei den Herren die „Großen Drei“ Julien Absalon, Nino Schurter und Jaroslav Kulhavy auf der Startliste. An wohl klingenden Namen mangelt es also bei der 15. Auflage des Klassikers sicher nicht. Aber vom BiketheRock ist man ja schon gewohnt, dass das Sortiment erlesene Auswahl zu bieten hat.